

2013年9月吉日

北海道高齢者向け住宅事業者連絡会会員 各位
高齢者向け住宅事業者・運営者・関係者 各位

「第3回北海道高齢者向け住宅フェア」開催のご案内

北海道高齢者向け住宅事業者連絡会
会長 奥田 龍人

謹啓

札幌では、例年になく長い夏も終わり、過ごしやすい季節となりました。関係各位におかれましては、ますますご発展のことと、お慶び申し上げます。

さて、本連絡会では、3月に続き「第3回北海道高齢者向け住宅フェア」を、開催いたします。

本フェアは、本会の設立目的である「市民への高齢者向け住宅の周知」ならびに「高齢者向け住宅事業者・運営者および関係各社の事業を周知すること」を目的とし、開催するものです。

については、会員をはじめ関係各位の出展を広く募集いたします。フェアについての詳細は、同封の「企画概要書」および「ブース・レイアウト図」の通りです。

今回は、初めて北海道新聞に広告を出し、より多くの市民への告知をすることで、従前以上の集客を目指します。また、出展者各位には短いながら自己PRタイムも設ける予定です。

特に今春以降、新規開設済みの高齢者向け住宅運営者や年内開設を予定している住宅運営者各位におかれては、貴住宅について入居を検討する市民に周知する良い機会となりますので、本フェアの利用をご検討ください。

賛助会員各位におかれましても、高齢者向け住宅事業者・運営者および市民にご自身の事業内容についてお知りいただく良い機会であろうと考えております。

また、本会では別紙の通り、昨年引き続き国土交通省の補助事業とし、「サービス付き高齢者向け住宅等の生活相談員養成研修」を開催します。今後ますます生活相談員は高齢者向け住宅において「要」の役割をはたすものと考えております。これを機会に研修参加につきましてもご検討下さい。 謹白